
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

2月 1(土) 2(日) 8(土) 9(日) 11(火) 15(土) 16(日) 22(土) 23(日) 24(月) 29(土)

7-9 ABCE ABCE ABC ABCE ABCE - - ABCE ABCE ABCE ABCE

8-9 - 123 - 123 - - 123 - 123 - -

9-11 1234 123 1234 1234 1234 123 23 1234 1234 1234 1234

11-13 1234 1234 1234 123 1234 23 235 1234 123 1234 124

13-15 123 1234 123 1234 123 34 1235 123 1234 1234 1234

15-17 1234 1234 1234 1234 1234 - - 124 1234 1234 1234

17-21 - - - - - - - - - - -

コート情報

＜高校練習会＞　２月はありません。 ＜スクール＞ 
第１期１月～３月　日曜日久米川コート 
初心者・ジュニア　8：30～10：00   初級者　10：10～11：40
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　土曜ナイター：４月から再開する予定です。 
決まり次第ガットにてお知らせします。

１月５日久米川コートで恒例の初打ちが行われました

　朝から快晴の天気でしたが、昨夜冷たい雨が降ってコート
は凍っていました。しかし普段のコート整備のおかげでコー
トの回復が早く初心者スクールも無事に行われた後、１番コー
トに参加者が集まり川路会長が『今年もみんなで力を合わせ
良い会にしていきましょう』と挨拶し記念撮影をしました。
撮影には間に合いませんでしたが10時10分からの初級スクー
ルには参加者が続々と集まりボールと歓声が飛び交う賑やか
な「初打ち」となりました。的確な球出しと大きな声で励ま
すコーチに混じって、この日はご好意で参加してくださった
森コーチの的確な指導もありました。１番コートではベテラ

ン女性の方たちが初打ちを楽しんでいました。スクール終了
後はスクール生も交えたゲームを行い、１時からはコートを
４面使ってのゲームが続きました。２年前の荒れたコートと
は見違えるコート整備には川路会長と整備要員の皆さんの力
があって、コート確保にはコート担当の皆さんのご努力があっ
てこの楽しさが味わえると思います。 
運営委員会も話し合いを基に粘り強く活動したと思います。
今年から再編による新クラブスタートになります。メンバーが
近隣になってコミニュケーションが活発になることを期待しま
す。みんなで少しづつの力を出し合って「市民テのテニス」
を楽しみましょう。（広報部）

市民テ総会：1月26日(日)午後3:30～スポーツセンター　総会終了後そのまま懇親会開催予定 
　　　　　　　　　　　　　　　　　みなさんのご参加お待ちしています



2020年第1回運営委員会報告  
1月13日(月) 9:30~11:30 柳泉園

広報部：松木義三（さくら）、松原純夫（さくら）木脇幸洋（ＯＳＡ）、
濱野高秋（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、永倉誠（チームひまわり）

（１）川路会長 
　①新年度になりましたが、また一年間宜しくお願いします。 
　　全体総会に向けて、担当者は簡潔で分かり易い資料作成を 
　　お願いします。 
　②久米川コートの整備 
　　久米川コートの現状から、外周のフェンスの補修の要望を 
　　市に上げる予定です。 
　③2020年から新たなクラブでの活動が始まります、過去何 
　回か再編を行ってきましたが、再度クラブ再編の意味につい 
　て一年をかけて考えたいと思います。 
（２）小武海副会長　欠席 
（３）小桧山副会長 
　　新クラブの活動が始まります、各クラブ総会などで運営委 
　　員会への要望事項や意見を積極的に持ってきてほしい。 
（４）小林技術部長 
　　1月5日に初打ち実施しました。市テニス連盟の森会長に球 
　　出ししながらのご指導の協力をいただきました。 
（５）松木広報部長 
　　特にありません。 
（６）谷古宇会計部長 
　①本部会計月別報告（12月及び2019年） 
　・12月の予算執行に概ね問題はありませんが 
　　技術部の技術部会での15,000円の飲食の補填は、事後報告 
　　であり予算内訳項目と異なることが問題ですのでこの場で 
　　問題提起させていただきます。（谷古宇会計部長） 
　　確かに項目外でしたが、スクールでの技術部員のドリンク 
　　を一度も請求していないので、これに変わるものとして補 
　　填させていただいたのです。（小林技術部長） 
　　全体で討論の結果→予算内項目と違う支出はやめるべきで　 
　　今後は事前申請し運営委員会で認められればOKとすること 
　　で合意しました。 
　・12月の収入及び支出→承認 
　・2019年予算の繰越金→承認 
　・領収書明細について 
　②会計監査報告（1月11日実施）及び2019年度会計決算報告 
　　→承認 
　③2020年度予算（案）→承認 
　④2019年度の各クラブ運営費決算報告書（監査済記録入り） 
　　→承認。2019年度の各クラブ運営費の残金の扱い説明 
　⑤会員数及び収入内訳は1月19日に審議。 
　⑥次期会計役員の引継ぎを1月24日（金）に予定。 
（７）永倉コート取り部長 
　IDの更新は19人が未更新なので更新手続きを促して欲しい。 
（８）事務局 
　①一部資料の準備不足が有り、運営委員会全体での確認を要 
　　する為1月19日臨時運営委員会開きます。 
　②年末年始の西高開放12月30日～1月2日実施しました。 
　　各日とも20名程度参加ありました。 
（９）各クラブ報告 
　＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　12月21日、活動報告、決算報告、懇親会を実施 
　＜さくら・阿部会長＞　 
　12月14日、活動報告、決算報告、懇親会を実施 
　＜ふじ・藤江会長＞ 
　12月14日、活動報告、決算報告、懇親会を実施 
　＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　12月14日、活動報告、決算報告、イベント練習会を実施 
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　　　12月久米川コート整備スナップ

（1０）全体討議事項 
　①新クラブについて 
　新クラブ名称はクラブ総会で各々決定する事とする。 
　新クラブ会長はAー土屋幸蔵　Bー米丸直正 
　　　　　　　　Cー阿部昌史　Dー小林修二 
　②来年度の会員数の確認 
　下記表をご覧ください。 
　③小桧山副会長の提案３件の審議 
　・在勤者、在学者の会員資格は可とする。 
　・市外在住の市民テ会員の家族の入会を可とする。 
　・入会は２回/年を随時入会可とする。 
　　入会費 ￥3,000円はそのままとし、月割り換算で 一ヶ月 
　　￥1,500円×月数とする。 
　　以上は全体総会に議案としてあげることとする。 
　④次期事務局長選任について 
　役員の輪番制は新クラブ発足後も維持するが、田中志郎氏の 
　事務局長立候補を優先し、2020年度も事務局長を継続する 
　ことを了承する。 

＜２月の運営委員会＞ 
２月９日(日)　9時30分～11時30分　柳泉園２階　 

運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

今日のメニューは２番コートのラインの一部張り替えと、 
３番コートへの塩カル散布です。 
「男手がもうちょっと欲しいな～」だそうです。 
やってもいいよという方は会長に連絡を‼


